

Fonds de dotation. Le bureau d'études montpelliérain Cereg (12 agences, 120 collaborateurs), spécialisé dans l'eau, l'aménagement des territoires, les dossiers réglementaires, le paysage..., lance le 22 septembre son fonds de dotation NaïaGaïa, sur le campus de Montpellier Business School. Le fonds sera dédié à des projets d'aménagement du territoire vertueux en matière environnementale.

Sécheresses, inondations, submersions marines, maîtrise du foncier, pression démographique et réglementaire... Cereg Ingénierie, entité de Cereg, traverse une époque charnière, avec des projets d'aménagement de plus en plus complexes à résoudre, ce qui renforce le rôle de conseil aux collectivités, indiquait la PME dans une lettre interne, début 2020.

La granulométrie moyenne des dossiers monte en puissance. « Une affaire moyenne se situait autour de 20.000 euros jusqu'en 2016, observait alors Jacques de la Rocque, co-dirigeant de Cereg et président du fonds de dotation NaïaGaïa. Un bond s'est produit depuis, avec des contrats supérieurs à 100.000 euros, dans le domaine de l'eau et de l'assainissement. » Exemples de marchés récents : étude sur le pluvial pour la communauté d'agglomération Sofia Antipolis ; PPRi du bassin versant de la Basse-Castelnou (plaine du Roussillon), pour la DDTM des Pyrénées-Orientales. « Nous nous tournons de plus en plus vers les intercommunalités, qui détiennent la compétence eau », confie Jacques de la Rocque. Le plus gros frein au développement se résume aux difficultés de recrutement. Des postes sont ouverts régulièrement pour des profils de chefs de projets, avec 5 à 6 ans d'expérience, « et qui s'ennuient dans leur travail actuel », sourit Jacques de la Rocque.